

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Dña. Silvia FRANCO GONZÁLEZ y Dña. Ester MUÑOZ DE LA IGLESIA, Diputadas por León, y **D. Héctor PALENCIA RUBIO**, Diputado por Ávila, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente **pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.**

El pasado 22 de marzo, el Ministerio de Transportes y Movilidad Sostenible presentó la nueva campaña de los trenes turísticos de lujo de Renfe para la temporada 2024.

En dicho acto el ministro dio a conocer el mapa de los recorridos y un vídeo promocional, pero en ninguno de ellos se hace referencia al único tren turístico que queda en la provincia de León: El Expreso de la Robla.

La web oficial de Renfe (<https://www.renfe.com/es/es/experiencias/viajes-de-lujo/el-expreso-de-la-robla/el-tren>) anuncia para esta temporada dos recorridos de este expreso, la temporada pasada la ausencia de promoción afectó de forma adversa a ambos recorridos que acabaron cancelándose.

- ¿Cuáles son las razones por las que se ha excluido en el acto promocional del pasado 22 de marzo el tren turístico El Expreso de La Robla?
- ¿Qué acciones promocionales va a llevar a cabo el Ministerio para dar a conocer los recorridos de este tren turístico leones?

Madrid, 08 de abril de 2024

Fdo:
LOS DIPUTADOS

Vº Bº

LA SECRETARIA GENERAL